

PRÉPA CINÉMA

<https://prepacinema.fr/>


PRÉPA CINÉMA



Prépa Cinéma est la première école associative et engagée préparant les élèves post-bac aux concours des écoles publiques de Cinéma / Arts visuels.

Fondé en 2025, PRÉPA CINÉMA est un établissement d'enseignement supérieur privé au format associatif à but non lucratif, inscrit dans le champ de l'Économie Sociale et Solidaire (ESS).

Elle délivre un enseignement artistique et culturel de qualité en un an ou deux ans (diplômant bac+2), pour permettre aux étudiant-es d'intégrer une grande école de cinéma ou d'art en France ou en Europe (La Fémis, Louis-Lumière, CinéFabrique, INSAS, ENSAD, Écal, La Head, etc. - liste complète sur le site internet).

Cette année préparatoire se déroule en trois temps : une phase d'apprentissage, une phase de réalisation du dossier artistique et une phase de préparation intense aux concours. **L'étudiant-e développe ainsi son sens critique, constitue son dossier artistique et se prépare aux épreuves des concours grâce à un enseignement à la fois théorique et pratique.**

L'encadrement et le suivi individualisés sont placés au cœur du projet pédagogique de Prépa Cinéma, qui s'appuie sur une équipe de professionnel-les enseignant-es reconnu-es et propose à chaque élève, durant toute l'année, un-e tuteur-ric(e) référent-e.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

#5. Création, Culture, Luxe, Artisanat d'Art

■ **Foundation Degree** – Prepa Art, Cinéma et Spectacle*

Formations et certificats proposés par l'école

- Prépa – Cinéma
- Prépa – Arts visuels



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



VIE ASSOCIATIVE

- **Événements internes** : portes ouvertes, séance de projections, stage/atelier, expositions etc.
- **Événements culturels** : visites de galeries, musées, vernissages d'expositions, sorties cinéma et théâtre etc.



CHIFFRES CLÉS

Nombre d'enseignants : 8
Nombre de stages proposés par an : 6
Date de création : 2025
Nombre de campus : 1

LES + DE L'ÉCOLE

- Suivi personnalisé des étudiants : tuteurs pour chacun des apprenants, classe en effectif retreint (maximum 25 étudiants)
- Équipements à disposition des élèves : appareils photo, son, vidéos, matériel cinéma et de post-production
- Equipe pédagogique issue du secteur de l'art et de la culture : professionnels, intervenants, cinéastes, techniciens image/son, artistes, critiques et historien.nes du cinéma et des arts
- Ateliers professionnels : dramaturgie/scénario, analyse filmique, introduction au langage cinéma, réalisation, atelier rencontre et débat, réalisation portfolios/dossiers artistiques, suivi concours etc.

i INFOS PRATIQUES

23 passage de Ménilmontant
75011 Paris
France

+33 1 80 81 36 30

www.prepacinema.fr



📍 INFOS RÉGION

Tourisme : <https://parisjetaime.com/>

Collectivités :

Collectivité : <https://www.toulouse-metropole.fr/collectivite>

Patrimoine remarquable :

<https://www.paris.fr/patrimoine>

Le Sport :

- Le Red Star Football Club : <https://www.redstar.fr/bauer/>
- Le Paris Saint Germain Football Club : <https://www.psg.fr/>
- Le Stade Français : <https://www.stade.fr/>
- Paris Basketball : <https://parisbasketball.com/>



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

PREPA CINEMA

<https://prepacinema.fr/>


PRÉPA CINÉMA



Prépa Cinéma is the first non-profit and committed school preparing post-secondary students for entrance exams to public Cinema / Visual Arts schools.

Founded in 2025, PRÉPA CINÉMA is a private higher education institution with a non-profit associative structure, operating within the framework of the Social and Solidarity Economy (SSE).

It provides high-quality artistic and cultural education over one or two years (awarding a bac+2 qualification), enabling students to gain entry to a major cinema or art school in France or Europe (La Fémis, Louis-Lumière, CinéFabrique, INSAS, ENSAD, Écal, La Head, etc. – full list available on the website).

This preparatory year unfolds in three stages: a learning phase, a phase dedicated to the creation of the artistic portfolio, and an intensive phase of exam preparation. **The student thereby develops their critical thinking, builds their artistic portfolio, and prepares for the entrance exams through both theoretical and practical teaching.**

Individual guidance and follow-up are central to the educational approach of Prépa Cinéma, which relies on a team of recognised professional instructors and offers each student, throughout the year, a dedicated personal tutor.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates **an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

#5. Creative Arts, Culture, Luxury and Artisanhip

■ Foundation Degree – Arts, Cinema and Performance Preparatory Course*

Programmes and certificates proposed by the school

- Prepa – Cinema
- Prepa – Visual arts



TEACHING LANGUAGES
French

i PRACTICAL INFOS

23 passage de Ménilmontant
75011 Paris
France

+33 1 80 81 36 30

www.prepacinema.fr



📍 INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism : <https://parisjetaime.com/>:

Collectivity : <https://www.toulouse-metropole.fr/collectivite>

Remarkage heritage:

<https://www.paris.fr/patrimoine>

Sport :

- Red Star Football Club : <https://www.redstar.fr/bauer/>
- Paris Saint Germain Football Club : <https://www.psg.fr/>
- French stadium : <https://www.stade.fr/>
- Paris Basketball : <https://parisbasketball.com/>



CAMPUS LIFE

- **Internal events**: open days, screenings, courses/workshops, exhibitions, etc.
- **Cultural events**: visits to galleries, museums, exhibition openings, cinema and theatre trips, etc



KEY FIGURES

Number of teachers: 8
Number of internship per year: 6
Creation date: 2025
Number of campus : 1

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Personalised follow-up of students: tutors for each learner, small class size (maximum 25 students)...
- Equipment available to students: cameras, sound, videos, digital art, cinema materials, etc.
- Pedagogical team from the art and culture sector: professionals, speakers and artists
- Professional workshops: workshops, creation of portfolios, debates, artistic files, etc.

